

Donación de un Poeta

LA FAMILIA de un poeta fallecido de San Javier hizo donación de un fondo que perteneció a Jerónimo Lagos, el que servirá para levantar instalaciones que irán a favorecer a los ancianos de esa ciudad.

La entrega la hizo el abacero de la viuda, Carolina Salgado de Lagos, siendo recibida la propiedad por la presidenta de CONAPRAN, señora Eida Fornet de Matthei, quien junto con agradecer el gesto manifestó que ello constituye un valioso aporte a la labor de ayuda que desarolla en el país el Consejo bajo su dirección y cuya tarea primordial es contribuir al bienestar de los seneiores desvalidos.

Adelantó que en los terrenos donados se proyecta instalar un Hogar Ta-

ller Modelo, que albergará alrededor de cien personas de edad avanzada, con el objeto que desarrollen actividades de tipo artesanal y hortícolas.

Un bello gesto a nombre de ese poeta de San Javier, que seguramente algún día soñó con poder brindar algo a los ancianos de su pueblo, a que tengan un seguro refugio y donde, pese a sus años, puedan desarrollar alguna actividad, ya que no hay mejor remedio para un anciano que saberse que todavía es útil.

Es la mejor manera de ayudar a los seneiores, ya que no basta con brindarles atención, un hogar, si no también otorgarles trabajo, ya que está establecido que la mejor ma-

nera que estas personas puedan seguir viviendo es mantenerlos ocupados, hacerlos que laboren a medida de su capacidad, de sus fuerzas.

Es francamente digno de aplauso todo lo que se viene haciendo por los ancianos y los niños de situación humilde; Que el anciano sepa que en los últimos años de su existencia no está solo, que existen muchas, pero muchas, personas de noble corazón que están preocupados de ellos.

A esta donación de la familia del poeta sanjavierino, ya desaparecido Jerónimo Lagos, se une lo que se realiza en San Clemente, donde se levanta un hogar que albergará a 80 ancianos de la zona.

Junto con darse a conocer estas iniciativas se reunieron delegaciones representantes regionales de CONAPRAN de Curicó, Talca, Linares, Constitución y San Javier, para conocer los planes que están en ejecución y otros que vendrán.

Curicó, desde hace tiempo que cuenta con una representación de CONAPRAN, que están trabajando para brindar apoyo a los ancianos y seguramente algún día se concretarán los planes para mejorar las instalaciones del Hospicio donde se ha hecho mucho, pero falta mucho más y para eso se precisa la mayor cooperación de la comunidad en general.

Donación de un poeta. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Donación de un poeta. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile